

**Ministerio de Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información**

APORTES DE LA CIUDADANÍA - INFORME DE RENDICION DE CUENTAS AÑO 2022									
NUMERO	NOMBRE DEL CIUDADANO	APELLIDO DEL CIUDADANO	CORREO ELECTRONICO/ CUENTA/PAG.	TELEFONO DE CONTACTO	LUGAR DE RESIDENCIA	SECTOR	DESCRIPCIÓN DE APORTES CIUDADANOS	ESPACIO EN QUE SE GENERÓ EL APORTE	RESPUESTA EMITIDA POR ESTA CARTERA DE ESTADO
1	LUIS	PROAÑO	N/A	N/A	QUITO	N/A	¿El país ha avanzado en conectividad pero siguen existiendo desafíos por superar, que acciones se van a realizar en el año 2023?	Presentación Informe de Rendición de Cuentas 2022	<i>Se continuará trabajando en la democratización de la inclusión de la población en las Tecnologías de la comunicación, se incrementarán los puntos del encuentro. Se tiene un objetivo hasta el 2025 de crecer en un 92% la población con 4G; el estímulo a la inversión privada continuará.</i>
2	LORENA	ACEROS	N/A	N/A	QUITO	N/A	¿Qué está realizando el MINTEL para que los ciudadanos se interesen en las TICs, sobre todo en inclusión digital?	Presentación Informe de Rendición de Cuentas 2022	<i>Se ha trabajado con las Escuelas Politécnicas del país dando énfasis a las mujeres y jóvenes para que se cree el interés en estudiar carreras enfocadas en las TICs; y, con la población en general apoyándonos en los puntos de encuentro en nuestra red de servicios digitales gratuitos casi 900 a nivel nacional los cuales atendieron a 5,1 millones de personas con curso de informática básica hasta marketing digital en el año 2022.</i>
3	CARLOS	MORENO	N/A	N/A	QUITO	N/A	¿Hacia dónde avanza el país en temas de Ciberseguridad?	Presentación Informe de Rendición de Cuentas 2022	<i>En el tema de Ciberseguridad, se tiene que concretar la adhesión al convenio de Budapest, el MINTEL está formando, a base de la nueva Ley de Transformación Digital y de la Ley de Seguridad Nacional el nuevo CERT nacional para abarcar todo el espectro, tanto compañías de telecomunicaciones como población en general; el cual estará en funcionamiento en los próximos meses a partir de su publicación en el Registro Oficial. El objetivo es generar alertas a todos los sectores especialmente para el sistema financiero con el apoyo del Hub de la Unión Europea</i>